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热烈祝贺我所以高分顺利通过红外光电实验大楼等
三项建设项目竣工验收 
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    2005年12月27日，院建设项目竣工验收专业组对我所红外光电实验大楼、流动科研人员

公寓和中青年科技人员住宅工程三个建设项目进行了专业验收。验收组听取了我所关于三个

项目的建设总结报告，抽查了工程建设档案资料，并实地抽检了部分建设实体。经专家组鉴

定，我所三个建设项目以高分数、高评价顺利通过竣工验收。 

    验收会上，院基建局戚强局长对我所的建设工程项目给予了高度赞扬和充分肯定。他

说，技物所领导班子很重视园区建设是高瞻远瞩的。1998年时，技物所主动积极启动园区改

造，在全院是率先的。大院照片送到基建局，得到了路院长的肯定。技物所的几届领导班

子，在创新工程中努力筹措经费，下大力气解决青年科技骨干的住房，改造科研生产环境，

这是非常有远见的。抓基础工作是本源，扎实了塔基，将来才会成倍地促进科研生产。所领

导班子做得非常好，为技物所未来的发展奠定了扎实的基础。    

   优秀建设成果的取得离不开基建工作者的辛勤工作。基建局和院领导从项目立项到今天

验收，每次来所检查临走都会留下整改和督促意见。而今天是客观地、实事求是地评价。如

此高的评审结论和未留下整改的备忘录，这在全院众多所中是少有的。专家们高度的评价意

见反映出了同志们几年来辛勤工作的成果。  

   衡量一个建设项目是否优秀，应当看他的性价比是不是高。技物所光电大楼除了门厅使

用天然石材，几乎没有高档材料，但是装修效果很好，颇显高雅。而从功能上看，中央空

调、电力保障、净化间、安全系统，凡是科研建筑中要求高的、难的，大楼都具备了，创备

了优良的科研用房条件。2万平米大楼的平均造价为五千多元，取得的性价比是高的。这是

幢高含金量的科研大楼。 

   作为基建工作人员，遇上好的领导是一件幸事，同样，领导班子如能有一支好的基建队

伍，也是一件幸事。这两件非常难得的事在技物所基建中是具备了。希望技物所好的领导班

子带领着好的基建队伍能够将园区建设得越来越漂亮，努力为科研工作创造更好的条件，为

进一步促进技物所重大创新项目的实施，完成国家重点航天工程任务，以及引进与稳定人才

 



队伍，发挥了更显著的作用。 

                                            （总师办、综合办） 
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